
 

  

 

 

 各クラスが学活で、今年１年間の学級目標を決めました。決めたスローガンをクラスの方針と

して大切にして欲しいと思います。うまくいく時も、そうでない時も、「自分達は決めた目標に向

かって進んでいるだろうか？」と立ち返るための重要な存在です。掲示物も順次作成中です。学

校公開の際にご覧いただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 修学旅行に向けた取り組みが始まっています。まずは３日目の京都クラス別バス行動のコース

決めからです。希望調査を行い、学年委員を中心に話し合いをしています。これを皮切りに、２

日目の京都班別行動や１日目の奈良班別行動、班決め、係決めなどを行います。様々な準備の末

に、楽しい２泊３日が待っています。集団生活の集大成と言える修学旅行を大成功で終わるため

にも、地道な取り組みと全員の協力が欠かせません。。 
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 毎年３年生を対象に行われている調査で１８日（火）と１９日（水）に行いました。今年から

英語に「話すこと」という項目が加わり、指示された内容をヘッドセットのマイクに向かって喋

っています。東京都の公立高校入試では実際にスピーキングテストが導入されています。また、

大学入学共通テストでの導入は見送られたものの、大学によってはスピーキングテストを導入し

ている場合もあります。英検でも３級からスピーキングテストが入ってきます。世界を舞台に活

躍することが当たり前の現代では自然な流れなのかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 月曜日から１年生の部活動仮入部が始まりました。新入生に少しでも興味を持ってもらい、入

部してもらおうと勧誘活動に熱心です。階段や玄関で出待ちをしている部活、圧巻のパフォーマ

ンスで魅了する部活、優しく丁寧に体験をさせる部活など、とても良い光景が各所で見られま

す。今年度から任意加入制になったこともあり、どれほどの１年生が部活を選択してくれるのか

分かりませんが、学校における部活動は極めて重要です。クラスや学年を越えて仲間を作り、好

きなことに夢中になるのは青春そのものです。県立浦和高校では「少なくとも三兎を追え（勉

強・部活・行事）」として、部活動を学校生活の大きな柱の１つとして捉えています。先日の高校

の出前授業では、川口青陵高校の先生が「部活動を推奨している。部活を頑張っている生徒は人

間的にも大きく成長し、進学の結果も良い。中学で頑張って部活を続けたことは入試でも評価さ

れる」とおっしゃっていました。部活動は意義深いものであると言えると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


